

**El Edén De Satanás No 198**  
*Nuestra Actitud Hacia Cristo No 3*  
*Los Efectos De Nuestra Actitud*

15 de diciembre de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Si pudiéramos, por un momento, inclinar nuestros rostros en oración, y luego yo tendría algunas cosas que decir antes de ir al sermón.

*Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de estar aquí, Señor, y darnos cuenta de que el reloj está corriendo y no nos estamos volviendo más jóvenes. Así que, Padre, solo te pido que estés con nosotros hoy y nos ayudes, Señor, en nuestro camino hacia ese viaje, Señor, de regreso a casa. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.*

Pueden sentarse.

Ahora, hace un par de semanas, el Hermano Peter dio este libro: Pensamientos de Sanidad. Y faltaron algunas personas el fin de semana de la Comunión.

Entonces, ¿quién no recibió este libro? Bien. Tengo bastante para Uds. Hermano Justin, tráelo. ¿Hay alguien más? ¿Lo recibió, hermana Teresa? Bien, recibió uno, y también, la hermana Gail no recibió uno.

¿Cuántos se van a ir la próxima semana? Si vienen a mi oficina después del servicio, tengo un libro para Uds. No diré lo que es porque no quiero robar la bendición de todos, pero es un libro hermoso. El Hermano Branham habla de ello, y yo lo leí dos veces cuando era joven, y simplemente lloré las dos veces que lo leí.

Así que es una historia muy hermosa acerca de Jesús, y viene de la... Ni siquiera puedo decir quién es, sin revelarlo. Así que, de todos modos, nos vemos después del servicio, y luego veremos al resto de ustedes la próxima semana. Hermano Nathan, ¿puede cerrar la puerta principal?

Muy bien, así que este es el Edén de Satanás, No.198, Nuestra Actitud Hacia Cristo No 3, Los Efectos de nuestra Actitud. Ahora, éste será un sermón corto hoy, quizás 45 minutos. Tiene alrededor de 18 páginas, pero solo 12 si reduce la fuente a 14 en lugar de 20. Pero lo puse en 20, para que todos puedan verlo.

Entonces esta mañana quiero yo comenzar con una confesión y una disculpa para todos. Crecí como 1, de otros 4 hermanos, y por lo tanto aprendí desde una edad temprana a devolver el golpe cuando me golpeaban.

Así que les estoy hablando a ustedes dos también. ¿Correcto?

Ahora, yo sé que eso no está bien, pero no hace falta decir que así es como crecí, y algunas tradiciones son difíciles de cambiar.

Nunca me gustaba pelear, de hecho, no recuerdo haber comenzado una pelea en todos esos años. Nunca inicié uno, pero siempre me he defendido y por eso devolvía el golpe cuando me golpeaban, y eso solo intensificaba las cosas, y todavía lo hace.

Pero con los años aprendí que devolver el golpe solo intensifica las cosas. Nunca me consideré un luchador y nunca un matón. Siempre defendí al individuo más pequeño que yo, lo que me llevó a peleas mientras crecía.

No he usado mis puños durante más de 50 años para defenderme, pero recurrí a las palabras en lugar de mis puños para defenderme. Así que le he entregado esto a Jesús. Debo morir todos los días.

Pensamos en un derrame cerebral como algo horrible, pero considero que mi derrame cerebral es la mejor lección de enseñanza que he tenido hasta la fecha. Me ha hecho reducir la velocidad y apreciar las pequeñas cosas de la vida.

Y de eso es de lo que yo quiero hablar esta mañana. Ahora, ¿por qué Dios esperó hasta que yo tuviera 69 años para hacerlo, si ahora tengo casi 72?

Bueno, yo creo que Él quería que este mensaje se difundiera, y yo he ido a 59 países. Este mensaje está en 189 países.

Prediqué más de 3.500 sermones en 42 años. Es decir, hice un promedio anual de unos 104 sermones durante muchos, muchos años. De hecho, solo han sido los últimos años, desde antes de mi derrame cerebral, que comencé a reproducir una cinta el miércoles por la noche.

De lo contrario, yo predicaba dos sermones a la semana y eso es 104 al año. Y a veces iba al extranjero y predicaba más que eso.

Pero Él quería que bajara la velocidad y que simplemente viera la vida de manera diferente. Entonces de eso es de lo que yo quiero hablar esta mañana.

Así que, para hacerlo, tenemos que centrarnos en lo que Jesús hizo, y en la gran actitud que tuvo al hacerlo. Y cómo Él es nuestro ejemplo de lo que debe ser un hijo.

Estaba dispuesto a dejar de pensar y recibir la mente de su Padre. Él dijo: "*No se haga mi voluntad, sino la tuya*". También dijo: "*Podría llamar a diez legiones de ángeles para que cuidaran de mis adversarios*".

En otras palabras, yo no voy a pelear, pero podría llamar a 10 legiones de ángeles para que lo hicieran por mí, pero Él eligió no hacer eso.

Por lo tanto, Él dejó ir Sus propios deseos, pensamientos, palabras y acciones, y dejó que Dios lo dirigiera en todas las cosas, incluso hasta Su propia muerte. Y yo quiero ser así, y no es fácil, pero es necesario.

El Hermano Branham dijo de su sermón, **Las Inversiones 64-0314 P:20** *La Biblia dice aquí que ellos eran "ricos", dice que "no tenían necesidad de nada". Este joven era rico, no tenía necesidad de nada. "Nosotros somos una denominación*

*muy fina que tiene construida grandes logias. Nosotros tenemos la hermandad. Tenemos esto, aquello, o lo otro. Hemos tenido nuestros credos por cientos de años. Estamos cómodos. No tenemos necesidad de nada.*

*¡No nos digan nada al respecto!". Bueno, esa es una actitud más arrogante que la que tomó este joven. Él no tomó ese tipo de actitud.*

*La Biblia dice que: "Jesús le miró y le amó". Me pregunto hoy, si en medio de toda nuestra confusión y nuestra mundanalidad, y aun así tratando de mantener nuestra profesión cristiana, si no es el amor de Dios lo que constriñe al ministerio a mantenerse en el campo.*

*Me pregunto si no es la misma cosa, como lo encontramos a Él aquí llamando a la puerta, tratando de entrar. Ahora, vemos estas cosas, que a través de todas las edades ha sido de esa manera.*

El Hermano Branham nos da una ilustración a través de una historia de cómo Dios cambió su propio corazón. Él dijo en el sermón, **Testimonio 53-0902 P:9** *Le conté lo que acababa de ver.*

Él había entrado a un restaurante y había observado a esta anciana y las cosas viles que ella estaba haciendo, y entonces él dice: *Dije: "Me paré aquí y la condené a Ud., y pensé que Dios tenía que entrar y destrozar todo el lugar, con todo este alboroto,*

*pero **cambié de opinión. Dios me perdonó. Y yo ni siquiera la perdono.***”. Y justo allí en aquel asiento, la encaminé a Jesucristo. Amén. ¿Ven? **Es su actitud hacia las cosas. No condene a otros,**

Miren su actitud y cómo la cambió cuando Dios mostró que el mundo giraba y cada vez que uno de sus pecados parecía subir, la sangre de Jesús lo detenía. Recuerden, él tuvo la visión de que el mundo estaba cambiando, y sus propios pecados iban subiendo. Y su nueva actitud hacia esa mujer en realidad la llevó a ser salvada.

Y continúa: **si cometen errores, de todas maneras, sean buenos con ellos, solo pase por alto esas cosas, porque Dios tuvo que pasar por alto muchas cosas por Ud. y por mí.** Es correcto. Dios nos ayude a tener siempre esa actitud en nuestros corazones.

Y Jesús dijo: Amad a los que os desprecian y os persiguen. Nos dijo que amáramos a nuestros enemigos.

Oren por mí para que **no vea a la gente más nunca de esa manera.** No importa lo que estén haciendo, que siempre los admire, porque ellos son criaturas de Dios,

Dios envió a Su Hijo para que tomara el lugar de ellos. Y yo como ministro, estoy agradecido que Él me perdonó. Y yo quiero que Él también los perdone a ellos. Esa es la manera que debemos actuar.

Y él dijo del sermón: **Di A Este Monte 59-1123 E-30** y el Espíritu del Señor vino sobre mí y empecé a temblar. Y Él dijo, el Espíritu del Señor dijo: “Hay una trampa puesta para ti, y ten cuidado de lo que tú digas”.

Ahora, yo escuché esto del Hermano Vayle, quien casualmente estaba en el servicio cuando esto sucedió.

... Y cuando llegamos a la reunión esa noche, yo le dije a la audiencia: “Recuerden: **ASI DICE EL SEÑOR**, hay una trampa puesta para mí. Y todos Uds. oren que yo sepa hacer la cosa correcta cuando esto suceda”.

**31** Y sucedió a la siguiente noche. **El diablo envió a dos personas**, un jovencito y una jovencita para interrumpir la reunión. Y eso fue en-fue en, no en New Hampshire, sino en Vermont. Freddy, recuerdas el nombre de la ciudad?; fue en la capital, que... de Vermont.

*Y estábamos al cruzar el Lago Champlain. Y así que cuando estábamos en la reunión, ese muchacho... La muchacha se miraba como una muchacha mongoloide. Pero el muchacho la agarraba...*

*Ambos tenían por lo menos veinticinco años de edad cada uno. Pero actos tan inmorales en una iglesia... Ellos estaban sentados como así de mí. Así que probablemente donde está el Hermano Steve. Estaban en primera fila.*

*Y cuando empezaba a predicar, él la agarraba, y le echaba su cabeza hacia atrás. Y se tiraba sobre ella, y la besaba, y se comportaba de una manera escandalosa en la reunión. Y los ujieres no podían hacerlo que se estuviera quieto.*

*Y yo le dije a él desde la plataforma, yo dije: "Jovencito, no haga eso; Ud. está atrayendo la atención mientras estoy predicando". Y él sencillamente se rió de mí. Yo pensé: "Oh, oh, allí está, allí está la trampa, allí mismo".*

*Yo continué hablando de todas maneras. Y oh, él se comportó tan inmoral con ella, al grado que yo tuve que parar otra vez. Yo dije: "**No haga eso, señor, por favor**".*

*Yo dije: "Si Ud. le quiere hacer el amor a la jovencita, entonces sálgase del edificio, pero esta es una-una reunión religiosa".*

*Yo dije: "Ud. no debería hacer eso. No haga... Por favor no haga eso mientras estoy predicando". Yo empecé otra vez y él sencillamente lo hizo peor.*

**32** *Y entonces cuando me volví... Yo dije: "No..." Y Algo me dijo: "Di lo que tú quieras, y te será hecho". Me quedé allí. El Sr. Mercier, el que graba cintas, y todos ellos estaban allí,*

*El hermano Vayle estaba sentado justo detrás de él. Y él dijo, yo seguí orando, oh, Dios, no le permitas que lo haga. No dejes que lo haga. Porque él pudo haber dicho, le van a llevar en un ataúd, y ellos lo habrían hecho.*

*el Hermano Fred, y muchos de ellos estaban presentes; el sudor me estaba escurriendo. Algo dijo: "Di: Ceguera, y serán ciegos. Di: Muerte, y ellos los sacarán cargando. Di lo que tú quieras".*

*Yo no podía hablar. Yo no me podía mover. Y me dejó. Yo pensé: "Dios, qué-qué debo hacer?" Y yo volví y él estaba allí, y su cara blanca, mirándome. Yo pensé: "Qué debo decir?"*

*Entonces me volví, y parecía como... que antes que supiera lo que dije, yo dije: "Yo los*

*perdono por su acto". Y ha de haber sido exactamente la cosa correcta por decir. Era Dios probando una-una reacción **de una acción**.*

En otras palabras, por cada acción que hacemos, siempre hay una reacción.

*Esa noche me fue revelado a mí que yo había dicho la cosa correcta. Yo sabía que todo se estaba dirigiendo a algo, pero, ¿qué era? ¿Qué hacer?*

*Como Uds. saben, uno tiene que tener cuidado con un don Divino, cuidar lo que uno hace con él. ¿Recuerdan lo que hizo Moisés? Recuerden que golpeó la roca. Se enfadó. Golpeó la roca.*

*Así que yo debí haber dicho la cosa correcta. "Yo los perdono".*

*Ustedes recuerdan cómo Eliseo dijo algo incorrecto y las osas salieron y mataron a 40 niños. Eran solo niños. Mi madre solía decirme: "**Los palos y las piedras pueden romperme los huesos, pero las palabras nunca pueden dañarme**".*

Y, sin embargo, la mayoría de las batallas y guerras comienzan por palabras tontas que no significan nada. No vale la pena pelearse por las opiniones que la gente tiene de uno y, por supuesto, no se vengarán de ellas con sus propias palabras.

Jesús dijo: "*Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo, porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros*".

Piensen en esa bendición como escuchar cómo suena una caja registradora cuando le insultan. Suena como chi ching, chi ching cada vez que les lanzan insultos. Va chi, ching, chi ching. Son como en una pelea de piedras, pero están lanzando lingotes de oro en su dirección. Bendiciones.

Cada vez que les tiren uno, no lo devuelvan o van a perder mucho oro. Muchas bendiciones. No lo tiren hacia atrás, pero escuchen el sonido del chi ching, chi ching. Si les lanzaran lingotes físicos, sería una tontería devolvérselos. En su lugar, no digan nada y recojan los lingotes que le arrojen.

El apóstol Pedro nos dice en **2 Pedro 1** que *la prueba de vuestra fe es más preciosa que el oro que perece*. Así que, considérela una bendición, Hermano y Hermana.

El Hermano Branham continúa: "*Como Uds. saben, Juan, el joven Juan, quería quemar a Samaria en una ocasión porque ellos no los alimentaban. Jesús dijo: "Vosotros no sabéis de qué espíritu sois,*

*porque el Hijo del Hombre no vino a perder las almas, sino a salvarlas". Y yo... Esas Escrituras continuaron viniendo toda la noche. Yo no dormí.*

*Pero eso era la trampa puesta en la que Satanás me hubiera provocado y luego hacerme decir la cosa incorrecta.*

*Pero el Espíritu Santo estaba allí, y me dijo de antemano que tuviera cuidado de lo que dijera. Oh, ¡cómo fue la bondad de Dios!... Sencillamente era Su misericordia. "Ten cuidado de lo que tú digas".*

*Y desde entonces hubo un alivio que vino. Entonces como a... Yo empecé a notar las cosas diferentes que yo hablaba inconscientemente, sin saber qué había dicho, y sucedían de esa manera. Yo empecé a hablar acerca de eso.*

Ahora, en esta mini-serie sobre Nuestra Actitud Hacia Cristo, examinamos la actitud de muchas personas en la Biblia.

Observamos tanto a los que expresaban una actitud positiva hacia la Palabra de Dios y cómo afectaban a los demás, como a los que expresaban una actitud negativa hacia la Palabra de Dios y cómo afectaban a los demás.

Pero hoy yo quiero mostrar cómo nuestra actitud hacia la Palabra de Dios tiene un efecto en los demás. Y más específicamente, yo quiero mostrar cómo una actitud equivocada puede paralizar a otros en su caminar con Dios.

Como Uds. saben, el Hermano Branham dijo que somos pequeños Mesías. Somos pequeños creadores, y creamos a nuestro alrededor una atmósfera que, o bien atrae a la gente a estar cerca de nosotros, o bien repele a los demás de querer estar con nosotros.

La actitud es la que crea esa atmósfera. Y la actitud no es lo que piensan o dicen, sino la forma en que se comportan y la forma en que el cuerpo envía señales a los demás.

No se necesita que alguien les diga que es bienvenido, o que no es bienvenido. Su actitud se escucha más fuerte que sus palabras. Como dice la vieja expresión: "**Una imagen vale más que mil palabras**".

Entonces, el Hermano Branham dijo de su sermón **¿Por Qué? 60-0309 10 Y su vida, hoy en día, reflejará en sus hijos**. Uds. deben recordar eso.

Su actitud identifica quién es y lo que representa, y también les dice a los demás lo que están pensando, aunque no se lo digan con palabras.

Veamos el ejemplo que leemos en las Escrituras del fariseo que invitó a Jesús a comer y, sin embargo, no tuvo la cortesía de lavarle los pies, que estaban cansados por el viaje.

Tampoco ungió la cabeza de Jesús con aceite, y, sin embargo, una prostituta no solo lo ungió con aceite, sino que lavó sus pies con sus lágrimas y los secó con sus cabellos.

¿Quién va a ir ante el Trono Blanco más justificado, el fariseo o la mujer?

Y Jesús aprovechó esta escena para hacerle saber a Simón el fariseo que su actitud, expresada por sus gestos, se escuchaba más fuerte en el cielo que sus palabras.

Y él dijo del sermón **El Cordero Y La Paloma 57-0325 C-13** *Ahora, no importa qué tanto Ud. predique, **teniendo un mal genio, no le hace mucho bien el predicar, ¿ve?***

*No importa qué tanto se una a la iglesia y trate de personificar, si es quejumbroso y desagradable con su vecino, Ud. nunca lo ganará para Cristo, ¿ve? Es el fruto del Espíritu.*

Ahora, él no solo les está diciendo eso a los predicadores, sino que les está diciendo eso a todos ustedes, quienes dicen ser cristianos.

*Como solía decirme mi esposa, **las acciones hablan más fuerte que las palabras.** Eso es cierto. **Vívame un sermón en lugar de predicarme uno.** Eso es algo bueno: **vívame un sermón.***

Y de nuevo, él dijo del sermón **La Fe De Abraham 59-0415E PP. 21** *Yo creo que fue Abraham Lincoln que dijo una vez: **“Puedes engañar una parte del mundo por algún tiempo, Pero no puedes engañar a todo el mundo todo el tiempo”.***

*Y sus emociones lo prueban, y sus acciones prueban quién es Ud. y lo que cree.*

**22***En la Biblia Santiago justificó a Abraham por lo que hizo. Pablo lo justificó por la fe. Pero Pablo estaba hablando acerca de lo que Dios había visto. Y Santiago estaba hablando acerca de lo que el hombre había visto.*

*Pero la manera que uno actúa prueba lo que cree. **Si Ud. dice que cree en Dios, entonces actuará de esa manera. Póngalo en acción.***

*Levántese y actúe en ello. Eso es demasiado rudo, ¿no es así? Pero es la verdad. Sus... sus acciones prueban lo que Ud. es.*

*Como mi esposa solía decir: “**Las acciones hablan más fuerte que las palabras**”. Ud. pudiera brincar de arriba para abajo y gritar toda la noche, y luego quejarse en una de las promesas de Dios; prueba lo que Ud. cree.*

¿Y qué hay del **Segundo Éxodo**? Miren el efecto que tuvieron esos fariseos, que se llamaban a sí mismos hermanos, incluso en un líder como Pedro.

Pablo los llamó falsos hermanos, y miren cómo actuó Pedro cuando ellos aparecieron. Había estado comiendo en una de las iglesias de Pablo y estaba libre y disfrutando de la comunión. Y cuando estos hermanos legalistas aparecieron, entonces Pedro se retiró

El apóstol Pablo dijo en **Gálatas 2:4** *y esto a pesar de los falsos hermanos introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud,*

*5 a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros.*

*6 Pero de los que tenían reputación de ser algo (lo que hayan sido en otro tiempo nada me importa; Dios no hace acepción de personas), a mí, pues, los de reputación nada nuevo me comunicaron.*

En otras palabras, no me importa qué rango y base tuviera Pedro entre la iglesia primitiva no hizo ninguna diferencia. No estoy mirando el vaso. Estoy mirando, o Cristo lo está usando o el diablo está usando ese vaso.

*7 Antes por el contrario, como vieron que me había sido encomendado el evangelio de la incircuncisión, como a Pedro el de la circuncisión*

*8 (pues el que actuó en Pedro para el apostolado de la circuncisión, actuó también en mí para con los gentiles),*

*9 y reconociendo la gracia que me había sido dada, Jacobo, Cefas y Juan, que eran considerados como columnas, nos dieron a mí y a Bernabé la diestra en señal de compañerismo, para que nosotros fuésemos a los gentiles, y ellos a la circuncisión.*

*10 Solamente nos pidieron que nos acordásemos de los pobres; lo cual también procuré con diligencia hacer.*

**11** Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de condenar.

**12** Pues antes que viniesen algunos de parte de Jacobo, comía con los gentiles; pero después que vinieron, se retraía y se apartaba, porque tenía miedo de los de la circuncisión.

Ven, cuando se deja de temer a alguien excepto a Dios, entonces Dios puede usarles. Pero mientras tengan miedo de lo que alguien más pueda pensar, Dios no puede usarles. Le deja solo.

**13** Y en su simulación participaban también los otros judíos, de tal manera que (fijense en su efecto sobre los otros judíos), de tal manera que aun Bernabé fue también arrastrado por la hipocresía de ellos.

**14** Pero cuando vi que no andaban rectamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como judío, ¿por qué obligas a los gentiles a judaizar?

En otras palabras, está siendo hipócrita, Pedro. Acabo de lanzar este desafío. Cuando ven a alguien que se supone que es un líder actuando como un idiota, ¿tiene el valor como hijo de Dios para decir, deja de actuar como un idiota?

El apóstol Pablo lo hizo.

Y el Hermano Branham dijo en el sermón **La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E 149** Al decirle algo al respecto a una de ellas, ¿saben lo que dicen? En ciertas palabras le dicen: “Ninguna Biblia anticuada me va a prohibir gozarme”. Así, exactamente.

Ud. les dice que está escrito en la Biblia. Oh, ellas quizás no digan esas mismas palabras, **pero eso es lo que expresan**. ¿No han oído Uds. el antiguo dicho: “**Las acciones hablan más fuerte que las palabras**”? Bien, entonces, ¿será así?

Las acciones hablan más fuerte que las palabras. **No importa lo que Ud. esté diciendo, su—su vida habla tan fuerte que no pueden escuchar su testimonio**. Como dije hoy en la mañana, sólo salte tan alto como esté viviendo. ¿Ven?

**Sus acciones hablan más fuerte que sus palabras**. Y vale más que lo diga abiertamente, porque las mismas palabras lo dicen. Sus—sus palabras,

no importa lo que sean, **sus acciones muestran lo que—lo que Ud. es**. Si Ud. dice algo distinto a lo que en realidad es, eso viene siendo hipocresía. Jesús dijo:

*“¡Oh, hipócritas! ¿Cómo pueden hablar cosas buenas, cuando del corazón habla—del corazón habla la boca?” ¿Ven?, estaban hablando cosas pero no sinceramente.*

Por lo tanto, ¿qué hay del **Tercer Éxodo**? Ese es el que vivimos hoy. Las Escrituras nos advierten que serán tiempos peligrosos, y también nos advierte que hombres impíos se harán cargo llevando a otros a la vergüenza.

Y de nuevo, el apóstol Pablo dijo en **II Timoteo 3:1**: *"También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos.*

*2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos,*

*3 sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno,*

*4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,*

*5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a estos evita.*

*6 Porque de estos son los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas cargadas de pecados, arrastradas por diversas concupiscencias.*

Y entonces, ¿qué debemos hacer? Dice: "Debemos apartarnos". No pelee, no los llame un montón de nombres. Diga simplemente, ¿debe Jesús llevar la cruz solo y todo el mundo ser libre? Recuerden, la mujer y su esposo tiró los huevos al suelo, y él dijo: "Esa no es la forma en que me gustan". Y se puso a cantar. ¿Debe Jesús llevar la cruz solo y que todo el mundo quede libre? No, hay una cruz para todos. Hay una cruz para mí, y ese acto llevó a su esposo y a sus amigos a Cristo.

*7 Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad. 8 Y de la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés, ¿y cómo resistieron a Moisés? Ellos hicieron lo mismo. Así que se veía muy bien. así también estos resisten a la verdad; hombres corruptos de entendimiento, réprobos en cuanto a la fe.*

*9 Mas no irán más adelante; porque su insensatez será manifiesta a todos, como también lo fue la de aquellos.*

Muchos de nosotros nos molestamos, nos enojamos y nos preguntamos, en los últimos cuatro años, que este hombre, este payaso que está en la Casa Blanca está haciendo todas estas cosas malvadas. ¿Y qué podemos hacer al respecto? Nada. Pero se puso

de manifiesto y el pueblo estadounidense votó en contra.

Y el apóstol Pedro dijo en **II Pedro 2:1** *"Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, (¿Trayendo a dónde? llevando al mensaje.) y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.*

**2** *Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado,*

Y en el mundo, vimos cosas que la gente de pensamiento normal nunca habría tolerado, porque los líderes lo estaban haciendo. Dijeron, bueno, debe estar bien. Debe estar bien ser transgénero. Debe estar bien ser homosexual.

Debe estar bien ser esto y aquello y lo otro. Eso es lo que la gente no hizo... Escuchen, lo aguantan. Bueno, dicen que hay que usar mascarillas, así que todos usamos mascarillas. Dicen: "Todo el mundo se inyecta para superar el covid". Y todo el mundo recibió el golpe, excepto Uds., que estaban siguiendo a Dios.

**2** *Y muchos seguirán sus disoluciones,* Así que todos demostraron que son como ovejas. Solo sigan al líder y estarán bien. Haz lo que todos los demás están haciendo. Y en los números está la seguridad. ¿Existe realmente?

Y el apóstol Judas dijo en **Judas 1:4** *Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo.*

**5** *Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de Egipto, después destruyó a los que no creyeron.*

Si Uds. no creen que se avecina un Trono Blanco, entonces se están engañando a sí mismo.

**6** *Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día;*

**7** *como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquellos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno. ¿No creen Uds. que estamos viviendo en ese día, hoy?*

**8** No obstante, de la misma manera también estos soñadores mancillan la carne, rechazan la autoridad y blasfeman de las potestades superiores.

**9** Pero cuando el arcángel Miguel contendía con el diablo, disputando con él por el cuerpo de Moisés, no se atrevió a proferir juicio de maldición contra él, sino que dijo: El Señor te reprenda. La Palabra dice lo contrario.

**10** Pero estos blasfeman de cuantas cosas no conocen; y en las que por naturaleza conocen, se corrompen como animales irracionales.

**11** ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré.

**12** Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo impúdicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados;

**13** fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.

El apóstol Pablo usa muchas metáforas para describir a esas personas, y, sin embargo, cuando miran el mar que sale espuma, avergonzado de estar avergonzado, ¿critican al mar que sale espuma de vergüenza? ¿Eh?

Y el Hermano Branham dijo de su sermón **Identificación 63-0123 E-39** ¿Ven Uds.?, pecado es “incredulidad”. Solo hay dos cosas, canales, por los que Ud. puede vivir. Uno de ellos es la fe, y el otro es la incredulidad.

“El que no cree, ya ha sido condenado”. **Fumar, beber, cometer adulterio, mentir, robar, imitaciones carnales, esas cosas son atributos de la incredulidad.**

Si Ud. fuera un creyente, no haría esas cosas. No. Ud. lo hace porque Ud. no es un creyente. ¡Oh!, Ud.—Ud. dice, Ud. dice: “¡Oh!, pero yo soy un creyente”. **“Pero por sus frutos los conoceréis”**. ¿Ven?

**Sus—sus acciones hablan más fuerte que lo que prueba su confesión.** ¿Ven? Cuando Ud. descrea la Palabra de Dios, y La considera como algo del pasado, o toma algún libro en Su lugar, y dicen:

“Esto es tan bueno como Eso”, demuestra que Ud. no es un creyente. Así es. Ud.—Ud. no lo es. Y si Ud. lo fuera, entonces Ud. creería la Palabra de Dios. Lo haría...

Él se expresaría a Sí Mismo por medio de Su Palabra. Ahora, Él fue la Palabra de Dios expresada. Y Él dijo: “Bueno, si no pueden creerme a Mí” dijo, “creed a las obras que hago.

En otras palabras, crean en la expresión porque está bien con la Palabra.

Escudriñad las Escrituras, porque parece que en Ellas Uds. tienen la Vida Eterna. Y eso es exactamente lo que dice Quién soy Yo”. ¡Oh! Me pregunto si...?... “¿Ven?, Ella es la que dice Quién soy Yo. Las Escrituras dicen Quién soy Yo”.

**40** Y permítanme llevar eso un poco más allá, ¿quieren? Las Escrituras son las que dicen lo que Ud. es. Aquello lo expresa a Ud. y me expresa a mí. Las Escrituras dicen lo que somos.

Y tan fuerte que nuestra voz no se puede oír. Nuestra vida habla más fuerte que nuestra voz, ¿ven?, y es la manera de Dios de hacernos ver lo que somos. Jesús dijo lo mismo.

“Ellas son las que dan testimonio de Mí. Ellas prueban lo que Yo Soy. Y ¿quién de vosotros puede condenarme de incredulidad, el pecado? Si correctamente no he...”

Escuchen, estoy hablando de mirarse a Uds. mismos. “¡Si no me he identificado correctamente a Mí Mismo como lo que la Palabra dijo que Yo sería!”.

**41** Me pregunto si nosotros los Cristianos podríamos pensar así esta noche. Todos nos llamamos cristianos, ¿no es así? ¿Sabemos que la palabra cristiano significa ser como Cristo?

Me pregunto si podemos mirar en el espejo de Dios, en cuanto a cuáles son los requisitos de un Cristiano, e identificarnos de esa manera.

Me pregunto si podríamos. Me pregunto si podemos identificarnos esta noche con **Juan 3:16**, (Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su propio Hijo engendrado.) y, ¡oh!, todas las demás Escrituras; Marcos **capítulo 16**, (Estas señales, sigan a aquellos que creen que pondrán manos sobre los enfermos y serán sanados. ¿Hacemos eso?) y todas estas otras citas, que, y en—en **Gálatas**,

creo, y—y diferentes citas, **Segunda de Tesalonicenses**, donde están los frutos del Espíritu y demás. Me pregunto si podemos identificarnos nosotros mismos.

Jesús dijo: “¿Quién de vosotros puede acusarme, de no haber obrado y hecho exactamente lo que las Escrituras dicen que Yo haría?”.

Nadie pudo decir una palabra, porque **Él** verdaderamente Se había identificado. Y ellos, como siempre lo hacen, el manufacturado lo identificó a **Él** como Beelzebú, un espíritu maligno. Cuando **Él** Se dio a conocer en el discernimiento del espíritu, que era el Mesías, entonces ellos dijeron: “Ese es un espíritu maligno en **Él**, haciendo estas cosas”. Pues, ¿ven Uds.?, **Él** fue debidamente vindicado. No podía haber ningún error.

**42** La mujercita en el pozo no—no cometió ningún error. Ella dijo: “Señor, sabemos que cuando el Mesías venga, **Él** hará estas cosas, pero ¿Quién eres Tú?”. Ella... **Él** dijo: “Yo Soy”.

Y un Hombre que pudiera hacer una cosa así seguramente diría la Verdad. La Verdad de Dios estaba con **Él**. Y ellos estaban comisionados, ...

Y también dijo de su sermón **Influencia 63-1130B** 53 Ahora hallamos, aunque sean buenos hombres bendecidos por Dios, pero si ¡Dios lo ha bendecido a Ud., manténgase en la categoría donde **Él** lo ha llamado! Si Ud. es una ama de casa, siga siendo una ama de casa.

Si Ud. es un hombre de negocio, siga allí, reflejando a Dios. A donde el Señor lo haya llamado, permanezca allí, porque **Él quiere que Ud. sea una verdadera ama de casa, para así reflejar su influencia sobre alguna otra persona, la cual tiene deseos de ser una buena ama de casa.**

**Si Ud. es un buen hombre de negocio, permita entonces que su vida refleje a Jesucristo en su negocio, con honestidad e integridad en todas las cosas, porque alguien está observando su vida; Ud. está influenciando a alguien. Dios tiene que tener una verdadera ama de casa. Dios tiene que tener un verdadero estudiante joven en la escuela.**

**Dios tiene que tener un verdadero ministro, un verdadero hombre de negocios, alguien que lo refleje a **Él**; porque en Ud. ellos verán a Cristo.**

No importa lo que el resto del mundo haga, eso no tiene nada que ver con Ud. o conmigo. Somos responsables ante Dios por nuestras vidas y nuestra experiencia con Cristo.

**54** Hallamos entonces que cuando este hombre intentaba tomar el lugar del ministro, alguien le estaba diciendo que estaba fuera de orden, que no debía hacer eso, porque estaba fuera de su sitio, y esto lo irritó. Fue tal su ira que su rostro se enrojeció.

*¿Ven Uds.? Debemos poder aguantar la corrección. Algunos no pueden. Yo he asistido a servicios, he estado sentado en los auditorios, y uno se pone de pie, y algunos entran y se sientan sólo por unos momentos, y si se les dice una sola palabra que no les guste, se disgustan [el Hermano Branham chasquea su dedo--Ed.] y se van.*

Entonces, ¿cuál es nuestra respuesta? ¿Cuál es nuestra influencia sobre los demás? Es hora de examinarnos a nosotros mismos.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

*Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu palabra, y Tu palabra trae corrección. Y sabemos que el amor siempre es correctivo.*

*Y así, Padre, tomamos estas correcciones por la palabra. Y te pedimos que nos ayudes, Señor, a llegar a ser como Cristo para que podamos volver a casa, porque yo creo que Él nos está esperando. Y entonces, Señor, que seamos diligentes. Y como la palabra discípulo, viene de alguien que es disciplinado. Y así, Padre, que seamos un pueblo disciplinado. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.*

*Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Enero, 2025  
La Paz, Bolivia*